

INSTITUTO DE CULTURA HISPÁNICA

Exposiciones

N.

S. N/GR/ja.

Madrid, 1 de julio de 1963.

Exposición "Arte de América y España"

Sr. D. Sérvulo Esmeraldo 51 Rue Monsieur le Prince PARIS VI. Francia.

Querido amigo:

Dentro de breves días, es decir, el día 14 de este mes clausuraremos en Madrid la exposición "Arte de América y España" — que desde el 18 de mayo hemos tenido abierta al público en los Palacios de Exposiciones del Retiro con mucho éxito, ya que ha sido visitada por más de trece mil personas. El día 16 llevaremos toda la exposición a Barcelona, donde deberá ser inaugurada el día 1º de — agosto. En Barcelona las obras de pintura se colgarán en el antiguo Hospital de la Santa Cruz, que está convertido hoy en Museo de Arte Contemporáneo, el cual se va a desmontar para poner nuestra exposición, y el dibujo y el grabado en el Palacio de la Virreina.

En estos momentos estamos imprimiendo la segunda edición del catálogo, ya que la primera se ha agotado, ni que decir tiene que te enviaremos también un ejemplar de esta segunda edición.

En el transcurso del tiempo desde mayo acá hemos ido enviandoles a todos los artistas que figuran en nuestra exposición
material informativo, que espero haya sido en tu poder. No obstante
al final de la exposición en Barcelona os enviaremos a cada uno un
libro con la reproducción fotográfica de todas las críticas, artícu
los, reportajes y noticias que de la exposición se hayan publicado,
no solo en España sino en el extranjero, hasta el día 1 de octubre.

Aprovecho la ocasión de esta carta para comunicarte — que terminada la exposición en Barcelona comenzará una jira por los países de Europa y que como quiera que el número de obras que tenemos hoy es elevado es imposible encontrar locales propios para exhibir todas ellas, hemos pensado que cada artista esté representado — en pintura con una obra y con dos obras en dibujo y grabado. Una vez terminada la exposición en Barcelona se devolverán a cada uno las obras que no se vayan a exhibir por Europa, anunciándose el envío, naturalmente, con la debida antelación.

En estos momentos estamos concretando las fechas en cada pais y tan pronto como sepamos ya las fechas definitivas, — se comunicará a todos los artistas.

Un fuerte abrazo,

Luis González Robles